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Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 20. März 2015 

 
 

TOP 1: Um 18.10 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Gerd Arnold die Anwesenden 

und stellte die Tagesordnung vor. Als Änderung bittet er die Anwesenden 

den Punkt 11. Ehrungen auf Punkt 8 vorzuverlegen. 

Die TO wurde so ohne Einwände angenommen. 

Im Besonderen begrüßte er Frau Elisabeth Wunderer von der AWO und 

Herrn Hans Grimminger vom Marineverein. 

Anwesend waren 40 Mitglieder und Gäste. 

 

TOP 2: Ein Verlesen des  Protokoll`s  der letzten JHV wurde nicht gewünscht, lag 

jedoch beim Schriftführer zur Einsicht auf. 

 

TOP 3: Im Jahresbericht zum Geschäftsjahr 2015 unterrichtete der Vorsitzende die 

Versammlung über die Arbeit in der Vorstandschaft und bedankte sich bei 

den Vorstandsmitgliedern und der Hauskassiererin für die hervorragende 

und harmonische Zusammenarbeit. 

Das von der Vorstandschaft quartalsmäßig verteilte ,,Siedlerblättle“ wird 

von den Mitgliedern gut angenommen. Arnold bedankte sich bei Manfred 

Färber und Georg Saule für die Ausarbeitung des Blatt`s. 

Der Kontakt zum Verband wird von den Kassenwarten Jürgen Pfaus und 

Arthur Kramer gepflegt und es besteht ein gutes Verhältnis zu den Damen 

Frau Kastner und Frau Straß, welche bei Fragen immer hilfreich zur Seite 

stehen. 

Arbeiten am Siedlerhaus und  –garten werden von den Vorstandsmitglie-

dern durchgeführt und spart dadurch  der Gemeinschaft Ausgaben. 

Aus dem Bereich der Siedlung ist erfreulich zu berichten, dass die WBG in 

der Hirschstraße ihre Neubauwohnungen fertiggestellt und übergeben ha-

ben. 

Leider sind die Straßenschäden im Bärenkeller noch nicht behoben. 

Für die Nahversorgung der Bürger soll am Zaunkönigweg ein Einkaufs-

zentrum entstehen. Die Planungen dazu sind im Laufen. 

Ebenfalls wird im Bereich der Bahngleise eine Lärmschutzwand errichtet. 

Dies soll noch in diesem Jahr erfolgen. Leider sind von einigen Bürgern  

nördlich der Gleisanlagen Einwände vorgetragen worden. Gerd Arnold be-

fürchtet, dass die Gefahr besteht, bei Widrigkeiten könnte  die  Bahn  even-

tuell das ganze Projekt ganz fallen lassen.  

Das würde ihnen viel Geld sparen. 

Als Veranstaltungen nannte Gerd Arnold: die JHV, Maibaumbesprechung, 

die Maibaumfeier bei der wegen des schlechten Wetters der Baum nicht 

gestrichen werden konnte und auch die Besucher ausblieben. 
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Die Gartenparty mit den Mitarbeitern der Feste, das Obstpressen, Christ-

baumbesprechung und –feier mit Jahresabschluss.  

Hier wurden wieder 100 Geschenktüten an die Kinder verteilt. Der Baum 

wurde von der Fam. Zenkert vom Kreuzschnabelweg gespendet. 

Der Vorsitzende bedankte sich bei alle Mitarbeitern und den Siedlerfrauen 

für die Mithilfe bei den Festen. 

Für die im Geschäftsjahr verstorbenen Mitgliedern: Stoiber, Bachofer, Bra-

cher, Karl Miedanner, Frau Eser und Elfriede Mayr bittet Arnold um eine 

Gedenkminute. 

In der Terminvorschau nannte er den Baumschneidekurs im März, Die 

Maibaumbesprechung am 20. 4. Und die Maibaumfeier am 2. Mai 2015. 

Abschließend gab er noch einen Überblick über seine 38.jährige Tätigkeit 

als Vorsitzender und bedankte sich bei der Vorstandschaft für die gute, 

harmonische und kameradschaftliche Zusammenarbeit und bei den Mit-

gliedern für die Treue zum Verein. 

 

TOP 4: In seinem Kassenbericht konnte der Kassenwart Jürgen Pfaus einen  

Kassenstand in Höhe von  XXXXX zum Stand 31.2.2014 

vermelden. Er gab einen genauen Überblick über Einnahmen und Ausga-

ben im Geschäftsjahr 2014. 

 

TOP 5: Der Siedlerausflug führt heuer in den Schwarzwald. 

Bereits 45 Personen haben sich zur Teilnahme angemeldet. 

Es können also nur noch 3 Personen angenommen werden. 

 

TOP 6: Eine Aussprache zu den Berichten wurde nicht gewünscht. 

 

TOP 7: Revisor Johannes Maidel berichtet über das Ergebnis der Kassenprüfung 

und bezeichnete dem Kassier eine einwandfreie, lückenlos und übersicht-

lich geführte Buchhaltung. 

Er bittet um Entlastung des Kassiers.  

Sie wurde einstimmig erteilt.  

 

TOP 8: Ehrungen: 

Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurde Sfr. Banis geehrt. 

für 30 Jahre         „                          „   Manfred Färber 

für 50 Jahre         „                          „   Frau Hilde Röhrle 

sowie                                                    Werner Kurth 

und                                                        Alban Kyrrmeier 

Je 1 Blumenstrauß erhielten für besondere Leistungen: 

Frau Gerda Arnold, Annemarie Frisch und Elisabeth Rieß         

                                                                                          

TOP 9: 

 

TOP 10: 

 

 

Anträge sind keine eingegangen. 

 

Für den Wahlausschuss wurden Hans Grimminger, Leni Hofer und Ingrid 

Kauth gewählt. Den Vorsitz übernahm Hans Grimminger. 

 

 



TOP 11: 

 

Der Wahlausschussvorsitzende bedankte sich bei der Vorstandschaft für 

die Arbeit im vergangenen Geschäftsjahr und bat die Versammlung um 

Entlastung derselben. 

Sie wurde einstimmig erteilt.  

 

Top 12: Die anschließende Neuwahl ergab folgendes Ergebnis: 

40 wahlberechtigte Mitglieder waren anwesend. 

 

1. Vorsitzender schriftlich gewählt. 

Abgegebene Stimmen: 39 

                                  Ja  / Nein / Enthaltung / Unterschrift 

Dettenrieder Robert   39      -             - 

Die restlichen Vorstandsmitglieder wurden per Akklamation ge-

wählt. 

2. Vorsitzender: Manfred Färber:   einstimmig 1 Enth. 

1. Schriftführer: Georg Saule:    einstimmig 1 Enth. 

2. Schriftführer: Emil Reichert:  einstimmig 1 Enth. 

1. Kassenwart: Jürgen Pfaus:          einstimmig 1 Enth. 

2. Kassenwart: Arthur Kramer:      einstimmig 1 Enth. 

Gerätewart: Peter Frisch:           einstimmig 1 Enth. 

Beisitzer: Enrico Ballendat:       einstimmig 1 Enth. 

       „     :Wilhelm Burda:           einstimmig 1 Enth. 

       „     : Clemens Kauth:         einstimmig 1 Enth. 

       „     :Kurt Ratzinger:           einstimmig 1 Enth. 

 

Revisoren: Roswitha Spengler: einstimmig 1 Enth. 

                : Johannes Maidel:    einstimmig 1 Enth. 

 

Der Wahlausschussvorsitzende bedankte sich bei den Mitgliedern für die 

zügig durchgeführte Wahl und wünschte der neu gewählten Vorstandschaft 

viel Glück und Erfolg. 

 Der neue 1. Vorsitzende Robert Dettenrieder führte mit Glücksfee Leni 

Hofer eine Blumenverlosung durch. 

 2. Vorsitzender  Manfred Färber übernahm die Verabschiedung von Gerd 

Arnold als 1. Vorsitzenden und zeigte in seiner Laudatio die Verdienste 

während seiner Zeit in der Vorstandschaft auf. 

Gerd Arnold wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt und bekam neben ei-

ner Ernennungsurkunde auch noch einen Südtiroler Fresskorb.  

  

 In seinem Schlusswort bedankte sich Vorstand Dettenrieder bei den Anwe-

senden für die Disziplin und der zügigen Durchführung der Versammlung. 

  

 Er beendete die Versammlung um 19.55 Uhr 

  

 

 

Robert Dettenrieder     Manfred Färber      Jürgen Pfaus        Georg Saule 
1. Vorsitzender              2. Vorsitzender          1. Kassier               1. Schriftführer 


